



令和4年3月 日

様

米木建設株式会社
代表取締役 前山 郁朗

謹啓 春の日差しがきらめく頃となりました。貴殿におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。また、弊社事業に關しましては、日頃より格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、3年目を迎えたコロナ禍の中、全国でオミクロン株による新型コロナウイルスの感染者が増え、山形県内、置賜地域においても連日感染者数が報告されております。多くの方々の命をお預かりする貴施設におかれましても、私共の想像の及ばない忙しさや緊張感の日々の中、そのご苦労はいかほどかと拝察いたします。この状況が一日でも早く終息へ向かい、日常を取り戻すことができるよう、私共も感染予防などできることにさらに努めてまいります。

このような状況下ではありますが、少しでもお役に立つことができればと、本年で6回目となる「おしゃうしなタオル運動」を実施し、今回で累計 19,500 枚のタオルを地域の施設等の皆様にお届けすることとなりました。お使いいただけましたら幸いでございます。ほかにも私共で何かお役に立てることがございましたら、どうぞご遠慮なくお申し付けいただければと存じます。

末筆ながら、職員の皆様、ご利用者の皆様のご健康と、益々のご繁栄を心よりお祈り申し上げます。

謹白

——おかげさまでこの地で100年——